

SECRETARIA NACIONAL DE RELACIONES CON LA SOCIEDAD.

Acta de la reunión mantenida el día **4 de febrero** en la sede del Comité Nacional del Partido Andalucista calle Castelar, con la **Confederación General de Trabajadores**.

Asisten Juan Carlos Soriano en calidad de Secretario Nacional, Cecilio Gordillo como Secretario General de la CGT Andalucía, así como Ana Uruñuela y Manuel Ruiz en calidad de asesores.

-- La reunión se mantiene una vez requerimiento escrito de este sindicato, avisando de la **problemática acerca del patrimonio sindical acumulado**. Así, el representante sindical comienza explicando la cuestión que a su entender es la siguiente.

Una vez reunida en Madrid la Secretaría Permanente de la Comisión Nacional del Patrimonio Sindical en preparación de su Pleno del día 28 F, y según informes a los que ha tenido acceso este sindicato; se está produciendo un reparto encubierto e ilegal de este patrimonio. De los 12.000 m² que tiene la Junta de Andalucía fundamentalmente se han repartido entre UGT, CCOO, CEA, y en menor parte CGT, SU, CNT, ayuntamientos y Cámaras agrarias locales (organismos en vía de desaparición). Mientras que el Ministerio de Trabajo ocupa en nuestra Comunidad 25.000 m² para sus departamentos y servicios.

Ante este panorama, se constata por parte de CGT no sólo la arbitrariedad del reparto sino que se produce en detrimento de la pequeña y mediana empresa, amén de otros sindicatos con menor representatividad. Reparto que además es considerado como falta de criterio y a espaldas de las resoluciones de la Ley 4/86 de 8 de enero, del Patrimonio Sindical Acumulado así como de varias sentencias del Tribunal Constitucional.

Así se intercambian valoraciones por parte de los representantes del Partido y del sindicato, coincidiendo en la necesidad de favorecer un reparto justo, de acuerdo a la Ley,

abriendo la negociación tanto como la misma Ley haga posible. En este sentido se aprecia por parte de los presentes que es necesario en Andalucía abordar el tema, y que una buena manera de hacerlo es abriendo una Mesa entre la Junta a través de la Consejería de Economía y Hacienda, los sindicatos y todos representantes empresariales implicados, y la Empresa Pública del Suelo de Andalucía.

CGT ofrece al Partido Andalucista un dossier sobre el estado actual de los locales que este patrimonio tiene en Andalucía, ocupados y libres; para ser estudiado y adjuntado al expediente de seguimiento que se abre para cada entrevista por parte de Ana Uruñuela.

Por último, se acuerda hacer un comunicado conjunto explicando a la opinión pública el sentido de la reunión y la preocupación por parte de los andalucistas, ante el peligro de judicializar la situación del patrimonio sindical en Andalucía reclamando para ello postura activa y comprometida del ejecutivo andaluz. Nota que será redactada por Manuel Ruiz y pasada al Gabinete de Prensa del partido.

-- En otro orden de cosas, Juan Carlos Soriano requiere del interlocutor información sobre los que los medios han anunciado como la **gestación de un posible sindicato andaluz**. A la pregunta, el representante sindical responde que tanto SOC, como USTEA, SU, CGT; han acordado, como sindicatos cuyos campos resultan complementarios, un calendario de reuniones y acciones para coordinar iniciativas. Y que estas han venido en primer bajo forma de solidaridad tanto de procesos abiertos con otros países y situaciones sociales, como de la problemática sectorial que ocupa a cada organización. Eso sí siempre dentro del ámbito andaluz, y sin pretensión de constituir algo nuevo o hacer desaparecer lo que ya existe.

Se levanta la sesión a las 18,30, con el compromiso de realizar un seguimiento las organizaciones presentes sobre tema, y volverse a reunir para ese u otros asuntos.